



# 中国の軍事行動は……国内向け？

この所、中国や北朝鮮の軍事行動についての報道が多いと思いませんか？しかし、中国や北は戦争をしようと思っているのだろうか？

## 戦争は不可能

台湾への軍事行動について習近平は「台湾問題は中国の内政問題」と云う。台湾は中国の一部だから中国の勝手と云う訳だ。その論理なら「尖閣は中国領だから内政問題」という主張になる。これでは直ぐ戦争になりそうだ。しかし、日米中や台湾の関係を見ると、相互に経済的に依存している。中国は米国の穀物が必要。米国は中国の安い工業製品が必要。日本も同じ。スーパーに中国での縫製品、農産物が溢れ、家電製品やパソコン等は中国で製造。中国は巨額の貿易黒字を米国に投資。一兆数千億ドルの対米債権を持つ。戦争したらそれは返って来ない。お互いに戦争はできない。

## 「恒大集団」(※註)問題、大停電など中国経済は行き詰まり。習政権は戦争準備で国民の目をそらしたいのでは？

米政府は戦争の危機で軍需産業に仕事を回せる。日本に戦闘機を売る。戦争しないなら沖縄の基地は不要。しかし、日本の思いやり予算で米国本土の基地より安上がり。兵士には日本人より立派な住まいも提供されている。辺野古基地建設では土建業界に仕事が回り、自公が票を得る？？安保はやめ、こんなおかしなフェイクだらけの政治を改めなくては？

皆さんはどう思われますか？

\*註 恒大集団とは中国の不動産超大手。負債33兆円に達し9月末4千万ドルの利払いが滞り破綻寸前。

# 子安台公園

横浜市神奈川区子安台二丁目  
二〇二一年十月



子安台公園は高台にある。そこから南側の工業地帯を描く積もりで出向いたが、第一京浜国道沿いの高層マンションに遮られ、ほんの一部しか見えない。怪獣のようにうねっている。その沢山の道路がこの公園を貫いている。

一方、高台の下には首都高横羽線から第三京浜、東高射砲陣地があり、戦後、米軍に接収された。朝鮮戦争後自衛隊に引き継がれた。その後、公園として整備されたそう。日曜日とあって、近隣の小学生や親子連れで賑わっていた。

